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Ганева Е.О. Положительное и отрицательное содержание обязательств в рамочном договоре
В статье анализируется содержание обязательств, порождаемых заключением рамочного договора. По мнению автора, 

объектом обязательства, вытекающего из рамочного договора, являются определенные действия, направленные на заклю-

чение и исполнение последующих договоров. Автор приходит к выводу, что рамочный договор может порождать две раз-

новидности обязательств. Это обязательства с положительным содержанием и обязательства с отрицательным содержанием. 

Положительные обязательства, порождаемые рамочным договором, касаются порядка заключения договоров во исполнение 

рамочного договора, а также их содержания. 
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Positive and Negative Content of Obligations in a Framework Agreement

The article is about the content of obligations, which generated by the conclusion of a framework agreement. According to 

the author’s opinion, the object this agreement is certain actions aimed at the conclusion and execution of subsequent agreements. 
The author concludes that a framework agreement can generate two varieties of obligations. These are obligations with a positive content 

and obligations with a negative content. The positive obligations relate to the procedure for concluding agreements pursuant to the 

framework agreement, as well as their content. 
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